

速報 I 3号

2022.9.18

それぞれの競技の様子

~サッカー競技~



大会実行委員会事務局



~フットサル競技~※オープン競技











参加者にインタビューしました!

埼玉県(埼玉C) 宮田 夏実さん 北海道は空気がきれいですね。試合前にランニングをしましたが気持ち良かったです。 私達のチームは日本代表選手が多いので必ず 優勝しなくてはならないです。

デフリンピックにはサッカーはありますが、 フットサルはありません。次期冬のデフリン ピックからフットサル種目が追加されます。

★ 宮田さんは優秀選手賞を受賞しました。

北海道 高木 嵐さん(高校2年生) 初めて参加しました。ドキドキしましたが、 チームの皆さんに助けてもらいながら試合に 参加しました。いい経験になりました。 将来の目標はデフリンピック代表になる事で す。

★ 高木さんは優秀選手賞を受賞しました。

東京都 野寺 風吹さん

出身は北海道 旭川で、半年ぶりに北海道に来ました。懐かしく感じています。

(試合の感想は?)

一試合目は日本代表同士の試合で気持ちが入りましたし、優勝出来る様に頑張りました。チームワークを活かした結果、優勝することができたと思います。東京のチームに日本代表選手は私を含めて4人います。

◆野寺さんは優秀選手賞を受賞しました。